

Photos from Göttlicher Heiland Krankenhaus Wien's post

in Timeline Photos



Love from Taiwan 🇹🇼🇦🇹! Heute übergab die taiwanische Botschafterin Vanessa Shih mit einer Delegation des Taipei Wirtschafts- und Kulturbüros 50.000 Mund-Nasenschutz-Masken an die Vinzenz Gruppe. Das Treffen fand im Göttlicher Heiland Krankenhaus statt, da hier der Kontakt von ihrem Landsmann Oberarzt Assoc.-Prof. Priv.-Doz. Dr. Chieh-Han John Tzou eingefädelt wurde. Er leitet die plastische rekonstruktive Ambulanz und brachte eine einzigartige super-mikrochirurgische Methode zur Behandlung von Lymphödemen nach Österreich. 🍀 lichen Dank für die Unterstützung im Namen aller Häuser der Vinzenz Gruppe! 🙏  
See Translation



**Taiwanesische Delegation in Wien**

## **Unterstützung aus Taiwan**

Die taiwanesische Botschafterin Vanessa Shih übergab mit einer Delegation aus Taipeh 50.000 Mund-Nase-Schutzmasken an die Vinzenz Gruppe. Ihr Landsmann Assoc.-Prof. Priv.-Doz. Dr. Chieh-Han John Tzou leitet die plastisch-rekonstruktive Ambulanz am Göttlicher Heiland Krankenhaus Wien. Er brachte eine neue supra-mikrochirurgische Methode zur Behandlung von Lymphödemen nach Österreich.

**[www.khgh.at](http://www.khgh.at)**

# Vinzenz magazin

## *Sichere Hilfe im Krankenhaus*

*Warum die Angst vor einer  
Coronainfektion gefährlicher  
als so mancher Notfall ist.*

### **Zuversicht**

Ärzte, Pfleger und Seel-  
sorger verraten, welche  
Gedanken ihnen Kraft  
und Mut geben.

### **Rat für den Alltag**

Eine Betriebspsychologin  
erklärt, wie Ängste unnötig  
aufgeblasen oder gut  
kontrolliert werden.

### **Enormer Einsatz**

Viele der 8.000 Mitarbei-  
ter der Vinzenz Gruppe  
zeigten bei COVID-19 un-  
gewöhnliche Fähigkeiten.